



Minimes filles : un sentiment d'inachevé

publié le 23/03/2011

Les minimes filles ont échoué de très peu dans cette finale Inter Académique. Il leur a manqué 3 buts pour pouvoir aller plus loin. Il s'en faut parfois de très peu pour qu'un match bascule. Cette fois ça n'était pas en faveur de Prahecq.

La première réaction a été un peu d'amertume et l'impression qu'il y avait la place de "passer". Mais finalement on retiendra que cette équipe a montré de vraies qualités, qu'elle a été ambitieuse et performante et qu'elle a vraiment porté haut les couleurs du collège Emile Zola.

Un grand grand bravo et merci à toutes les filles : Maureen Baranger, Camille Archambault, Lola Coue, Virginie Besses, Elsa Geoffroy, Louise Moinard, Clothilde Baudouin, Léa Feron, Camille Dague, Chloé Blouzat, Léa Pierre, Romane Richard.

Merci aussi à nos 2 arbitres Antoine Marsteau et Tony Barrault.



Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.